
Avis à la communauté

Date : 23 août 2018

Avis N° : 2018-01

Objet : Simulation dans le cadre de la préparation aux mesures d'urgence

Chimie ParaChem a procédé à un exercice d'évacuation à 11h15 ce matin. Lors de cet exercice, le sifflet d'évacuation a été activé. Cet exercice fait partie de la formation continue du personnel de l'usine. La non-divulgence d'un avis avant le début de l'exercice était voulu afin de mesurer et d'améliorer l'état de préparation de notre personnel.

Nous vous remercions de votre compréhension.

Pour renseignements : Patrick Thériault
Responsable Santé-Sécurité et Environnement
Par téléphone : (514) 640-2236
Par courriel : patrick.theriault@parachem.ca.

Transmission:

- Site de l'Association Industrielle de l'Est de Montréal AIEM (www.aiem.qc.ca)
- Comité de liaison de Parachem
- Ville de Montréal-Est

"Cet avis découle de notre engagement social en tant que membre de l'Association industrielle de l'est de Montréal. L'objectif est d'informer la population avoisinante lors d'un événement inhabituel perceptible à l'extérieur de notre site industriel."